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JOSÉ NELTO ANUNCIA LIBERAÇÃO 
DE R$ 1,244 MILHÃO PARA ITABERAÍ
O dinheiro está na conta da prefeitura e será utilizado na compra de tomógrafo e UTI móvel

O Boticário celebra junto com você essa data tão importante, que é o Dia dos Pais, uma data marcada 

pela troca de carinho e presentes, mesmo pelos pais que não estão próximos, mas isso não impede de 

enviar aquele beijo, já que nada vai ser igual, a gente quer que seja ainda melhor, né! 

 

Ah! E para quem não tem seu pai próximo, vale lembrar que o 

amor paterno pode vir de outras pessoas: pai/avô, pai/padrastro, 

pai/tio, pai/sogro, pai/mãe e pai de coração, o que importa 

mesmo é o carinho, afinidade e respeito.

Uma homenagem do Boticio aos pais que estao se reinventando neste momento.

Rua 45, nº. 789, Centro Itapuranga - GO Fone: 62-3312-1300

 O deputado fe-
deral José Nelto (Po-
demos), esteve em 
Itaberaí na terça-feira 
(4), para anunciar o pa-
gamento de emenda 
no valor de R$ 1,244 
milhão que será uti-
lizado pela Prefeitura 
de Itaberaí na aquisi-
ção de um tomógrafo 
para o Hospital Muni-
cipal e uma UTI móvel. 
 A Prefeitura 
de Itaberaí está equi-
pando o Hospital Mu-
nicipal, que teve uma 

nova ala inaugurada 
recentemente, desti-
nada a internação. O 
prefeito Roberto Sil-
va aþ rmou que ap·s a 
conclusão da obra de 
reforma e ampliação 
e entrega do último 
bloco, o hospital públi-
co de Itaberaí será um 
dos melhores de Goiás.
 José Nelto ex-
plicou que a emenda 
atendeu a uma indica-
ção da presidente da 
Câmara Municipal, ve-
readora Janayna Wollp. 

“A presidente Janayna 
me procurou e solici-
tou recursos para com-
pra de um tomógrafo 
e de uma UTI móvel 
para Itaberaí. Assumi-
mos o compromisso 
e o dinheiro está na 
conta da prefeitura”, 
informou, acrescen-
tando que trabalha 
para liberar mais dois 
valores de R$ 800 mil 
e R$ 500 mil, também 
para compra de equi-
pamentos, a pedido da 
presidente da Câmara.

INCÊNDIO DESTRÓI ÁREA DE DEPÓSITO 
DO SUPERMERCADO RIO DAS PEDRAS II

 Um incêndio 
na loja dois do Super-
mercado Rio da Pedras, 
por volta das 22h20 
da última segunda-fei-
ra (3), chamou a aten-

ção de curiosos e exi-
giu muito esforço do 
Corpo de Bombeiros 
para ser controlado. 
 A direção do 
supermercado infor-

mou que o fogo des-
truiu as áreas de de-
pósito e de escritórios 
e não houve feridos 
por causa do ocorrido. 
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A loja II está estabelecida na Avenida Goiás

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE GUARINOS
É PRESO POR ACUSAÇÃO DE ESTUPRO
 Adilsso Teodoro 
da Silva, 65 anos, pre-
sidente da Câmara de 
Vereadores de Guarinos 

foi preso na terça-feira 
(4) suspeito de estuprar 
duas adolescentes dentro 
da farmácia de sua pro-

priedade. Outro homem, 
também suspeito, conse-
guiu fugir e está foragido.

Página 3

BALANÇA COMERCIAL TEM 
SUPERÁVIT RECORDE EM JULHO
 Pelo segundo 
mês consecutivo, a ba-
lança comercial brasilei-
ra bateu recorde. Em ju-
lho, o país exportou US$ 
8,06 bilhões a mais do 

que importou, segun-
do dados divulgados na 
segunda-feira (3) pela 
Secretaria de Comér-
cio Exterior e Assuntos 
Internacionais do Mi-

nistério da Economia.  
 Esse é o maior 
superávit para o mês 
desde o início da sé-
rie histórica, em 1989.

Página 6 

“A Ambev já irá adquirir 
100 toneladas de man-
dioca para fabricar cerveja 
em nosso Estado”. A de-
claração foi do governa-

dor Ronaldo Caiado nesta 
terça-feira (04/08), duran-
te ato em que sancionou 
a lei que cria a Secretaria 
da Retomada e a assina-

tura de protocolo de in-
tenções entre Governo 
de Goiás e a multinacio-
nal do setor de bebidas.

Página 5

AMBEV VAI COMPRAR 100 TONELADAS DE 
MANDIOCA DA AGRICULTURA FAMILIAR

Deputado José Nelto entrega recursos e assume novos compromissos com Hospital Municipal

Foto: Enivaldo Silva
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“TEMOS PROMOÇÕES DE CASAS NO VA-
LOR A PARTIR DE R$ 110.000,00 COM 
TODA DOCUMENTAÇÃO DA ESCRI-
TURA E DO FINANCIAMENTO PAGO”

VENDA

CASA NOVA 
P.M.C.M.V DE 122 
MIL - RESIDENCIAL 
ANA MARCELA SEN-
DO: 1 sala , 1 cozi-
nha,  2 quartos, 1 
banheiro, 1 área de 
serviço; R$122.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO CENTRO SENDO: 
três quartos, duas sa-
las, dois banheiros so-
cial, uma cozinha, uma 
área de serviço, uma 
varanda, uma dispen-
sa, uma garagem e 
um barracão ao lado 
com 4 cômodos; Situ-
ada na RUA SALVADOR 
CAMPOS, QUADRA A, 
LOTES Nº. 02 e 02 A, 
CENTRO. R$390.000,00.

CASA C/ BARRACÃO 
NO RESIDENCIAL PRI-
MAVERA SENDO: três 
suítes sendo uma com 
closet, duas salas, um 
hall, um banheiro so-
cial, uma copa, duas 
cozinhas, uma área de 
serviço, uma varan-
da, uma garagem e 

um barracão aos fun-
dos com 5 cômodos; 
Situada na AVENIDA 
A, ESQUINA COM A 
RUA 05, QUADRA Nº. 
05, LOTE Nº. 13, RE-
SIDENCIAL PRIMA-
VERA. R$320.000,00.

“OPORTUNIDADE NO 
CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com resi-
d°ncia; ćrea Ediþ ca-
da + ou – 255 m² em 
um lote comercial de 
360 m². R$630.000,00.

“UM PONTO COMER-
CIAL E MAIS DUAS 
RESIDENCIAS NO 
CENTRO DE ITABE-
RAÍ NA RUA MAJOR 
GARCIA”: Um ponto 
comercial com duas 
resid°ncias; ćrea Ediþ -
cada + ou – 368 m² to-
dos na laje em um lote 
comercial de + ou – 
450 m². R$850.000,00.

L O T E S

1 (UM) LOTE URBA-
NO NO LOTEAMENTO 
ALTO DA BELA VIS-
TA, com a área total 
de 300,00 m², situado 

na Rua 22, Qd. 33, Lt. 
30, Loteamento Alto 
da Bela Vista, Itabe-
raí - GO. R$70.000,00. 
1 (UM) LOTE URBANO 
NO VERGILIO ARAU-
JO, com a área total 
de 250,00 m², situado 
na Rua VA-02, Qd. 01-
A, Lt. 24, Residencial 
Vergílio Araújo, Itabe-
raí - Go. R$40.000,00. 

A L U G U E L

• Kitnet de 1 
quarto na Avenida 
Áurea Cabral, Jardim 
Cabral; Não tem gara-
gem para carro, somen-
te moto - R$400,00;

FAZENDAS E CHÁCA-
RAS

Gleba de terras no Rio 
Urú na fazenda deno-
minada “Sitio do Cam-
po” no município de Ita-
beraí/GO, com área total 
de 1 alqueires e 19 litros 
e 402,00 m². Benfeitorias 
completas sendo: 3 casas; 
1 sede principal com área 
de lazer; 1 casa para casei-
ro e 1 casa de lazer para 
pesca de frente para o 
Rio Urú; R$420.000,00.

BANDA ANTENA 2 FARÁ SHOW 
EM HOMENAGEM À TRADICIONAL 
FESTA DE AGOSTO
 Muitos even-
tos tradicionais re-
alizados em várias 
partes do planeta 
terra foram afetados 
pelos efeitos causa-
dos devido à Pande-
mia do Corona Vírus.
 Em Itaberaí 
não foi diferente, com 
o cancelamento de 
eventos que estavam 
programados para o 
primeiro semestre e 
agora adentrando o 
mês de agosto, que é 
exatamente quando 
acontece o mais tradi-
cional evento itaberi-
no, a “Festa de Agos-
to” em louvor à Nossa 
Senhora da Abadia.
 Como um es-
forço para manter a 
tradição e fazer com 
que as pessoas, mes-
mo nas suas casas 
possam curtir um 
show em homenagem 
à Festa de Agosto, o 

empresário Léo Bueno, 
proprietário da Antena 
2 Eventos, resolveu re-
ativar a BANDA SHOW 
ANTENA 2, com os 
mesmos componentes 
da década de 90 e re-
alizar uma LIVE no dia 
14 de Agosto de 2020.
 Nesta LIVE a 
Banda Antena 2 irá 
executar músicas que 
foram sucesso na-
quele tempo e que 
faziam o público dan-
çar muito, passando 
por Skank, Mamonas 
Assassinas, Madona, 
Queen, Daniela Mer-
cury, É o Tchan, Cidade 
Negra e vários outros.
 “Esta live tam-
bém terá a função 
de arrecadar donati-
vos que serão distri-
buídos à população 
carente de Itaberaí”, 
lembrou Léo Bueno.
 Bueno lembrou 
que a festa é realizada 

há décadas, sem in-
terrupção e que pela 
primeira vez não será 
realizada. “Desde que 
foi iniciada, nunca þ -
cou um ano sem ser 
realizada. A Igreja Ca-
tólica realizará todas 
as novenas de 6 a 15 
de agosto e os leilões 
ocorrerão de forma 
on line em canais que 
serão divulgados. Nos-
sa contribuição com 
esse show solidário 
tem ainda o objetivo 
de manter a tradição 
do inesquecível Ran-
chão da Praça. Con-
voco os itaberinos de 
todos os lugares do 
mundo para curtirem 
esta transmissão ao 
vivo que acontecerá 
na véspera do feria-
do de 15 de agosto”.
Outras informa-
ções podem ser ob-
tidas pelo telefo-
ne (62) 996259888.

A chave que abre portas A chave que abre portas 
para o seu $ucessopara o seu $ucesso

contece
Revista

Vem aí
uma nova
edição.
Reserve o seu 
espaçoContato

Maurício Matias
62 99653-8340

Apoio:

Patrocínio:
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ANÁPOLIS 113 ANOS
 O Município 
de Anápolis, localiza-
do a 50 quilômetros 
da capital, Goiânia, 
comemorou 113 anos 
no dia 31 de julho. 
Com aproximadamen-
te 400 mil habitan-
tes, segundo cálculos 
do IBGE, é a terceira 
maior cidade goiana. 

POLO INDUSTRIAL
 Anápolis se 
þ rmou como polo in-
dustrial, com destaque 
para o ramo farmacêu-
tico a partir da instala-
ção do Distrito Agroin-
dustrial em 1976. A 
cidade é integrada 
pelas rodovias federais 
BR-153, BR-060, BR-
414 e pelas rodovias 
estaduais GO-222, GO-
330, GO-437 e GO-560 
e, também, pela Fer-
rovia Centro-Atlânti-
ca e ponto inicial da 
Ferrovia Norte Sul, em 
integração pela FCA.

INTERNACIONAL
 A Receita Fe-
deral liberou o Aero-
porto de Goiânia para 
receber voos inter-
nacionais. A Infraero 
informou que não há 

previsão para início 
das atividades para o 
exterior porque o ór-
gão precisa submeter 
o processo à Agência 
Nacional de Aviação 
Civil (ANAC) e aguar-
dar o posicionamen-
to das companhias 
aéreas interessadas 
em oferecer voos.

JANAYNA
 A presidente 
da Câmara Municipal 
de Itaberaí, vereadora 
Janayna Wollp (PSC), 
que se prepara para 
disputar a prefeitu-
ra de Itaberaí neste 
ano, vem acumulando 
apoios importantes. 
Esta semana o depu-
tado José Nelto ga-
rantiu apoio do Pode-
mos à sua candidatura.

MAIS APOIO
 Há também a 
expectativa de anun-
ciar apoio do MDB, 
que até poucos dias 
vivia a expectativa de 
lançar a candidatura 
do ex-prefeito Welin-
gton Baiano, que está 
com direitos políticos 
suspensos até junho 
de 2021 e foi desþ -
liado recentemente.

DEFINIDOS
Além do PSC, a pre-
sidente da Câmara 
tem assegurados os 
apoios do PROS, PRTB.

FUNIL
 Em Itaberaí a 
disputa deve ser en-
tre Janayna, um nome 
que deve ser anun-
ciado nos próximos 
dias pelo DEM (ainda 
n«o deþ nido), Wag-
ner Ribeiro (Patriota).

POSSIBILIDADE
 O PSDB traba-
lha nos bastidores para 
consolidar uma can-
didatura, mas ainda é 
uma incógnita. O PSD 
tem o advogado Ricar-
do Calil como possível 
candidato a prefeito, 
contudo, o martelo 
ainda não foi batido.  

ITAPURANGA
 Na segunda-
-feira (3), a Prefeitura 
de Itapuranga atuali-
zou os dados do Co-
vid-19. Até agora foram 
200 casos conþ rmados, 
285 descartados, 282 
suspeitos. Atualmen-
te, 43 infectados e 153 
curados. O município 
contabiliza 4 mor-

tes por coronavírus.

AMBULÂNCIAS
 Ainda na se-
gunda-feira, o prefeito 
Daves Soares entregou 
duas ambulâncias no-
vas e um carro modelo 
Spin, de 7 lugares, para 
a Secretaria Municipal 
de Saúde. Os veículos 
serão utilizados para 
transporte de pacien-
tes para tratamento 
fora do município, in-
clusive, de para vítimas 
do novo coronavírus.

HOSPITAL MUNICIPAL
 A prefeitura 
de Itapuranga cons-
truiu uma subestação 
de energia exclusiva 
para atender ao Hos-
pital Municipal. Com 
isso todos os equipa-
mentos e tecnologias 
funcionarão com for-
ça máxima. A unidade 
hospitalar sofria com a 
baixa tensão da ener-
gia elétrica, o que im-
pedia, por exemplo, 
de colocar em funcio-
namento, um aparelho 
de Raio-X instalado 
há quase dois anos.

WAGNER NETO
 O deputado 
estadual Wagner Neto 
está estruturando seu 
mandato e trabalhan-
do para se consolidar 
na região. Esta semana 
ele deve entregar uma 
emenda de R$ 150 mil 
reais para a Prefeitura 
de Itaberaí. A emenda 

já foi publicada e será 
utilizada na compra 
de uma ambulância.

PROS
 O deputado tem 
atuado para consolidar 
o PROS na região e aju-
dou a costurar acordo 
para que o PROS apoie 
a presidente da Câma-
ra, Janayna Wollp, que 
vai disputar a prefei-
tura de Itaberaí nas 
eleições de novembro. 
Há o desejo de que o 
partido possa oferecer 
um nome forte para o 
cargo de vice-prefeito.

NAS ALTURAS
 O Dólar bateu 
a casa dos R$ 5,30 na 
última segunda-fei-
ra (03), uma das co-
tações mais altas dos 
últimos dias. A valori-
zação da moeda ame-
ricana frente ao Real 
se deu por melhoria 
nos dados da indústria 
norte-americana e ex-
pectativa de cortes na 
taxa de juros no Brasil.

ATÉ TU MEU REI?
 O rei emérito 
da Espanha Juan Car-
los decidiu deixar seu 
país na última segun-
da-feira (3), pressio-
nado por fortes rumo-
res de corrupção que 
pesam sobre ele, nas 
últimas semanas. Juan 
Carlos é acusado de 
ter recebido 100 mi-
lhões de dólares do rei 
da Arábia Saudita em 

um contrato de linha 
férrea de alta velocida-
de na Arábia Saudita.

ONYX LORENZONI
 A defesa do 
ministro da Cidada-
nia, Onyx Lorenzoni, 
assinou acordo com a 
Procuradoria-Geral da 
República (PGR) para 
por þ m a uma a«o 
por recebimento de 
recursos não decla-
rados na campanha 
que o elegeu depu-
tado federal. Ele ad-
mitiu o “recebimento 
de doações em sua 
campanha eleitoral” e 
vai pagar R$ 189 mil 
como pena pecuniária.

ONDA BOA
 Ao que pare-
ce o prefeito Roberto 
Silva vem recuperan-
do a sua popularidade 
após as medidas rígi-
das adotadas recen-
temente e com a en-
trega de obras como 
a do Hospital Muni-
cipal e chegada de 
recursos de emen-
das parlamentares.

RECONHECIMENTO
 Não é raro ou-
vir reconhecimentos à 
gestão do prefeito, que 
segundo dizem, vai en-
tregar um município 
bem organizado e com 
as contas em dia para 
o próximo prefeito ou 
prefeita eleita para co-
mandar a prefeitura 
nos próximos 4 anos.

Vem aí
uma nova
edição.
Reserve o seu 
espaço

PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES DE GUARINOS
É PRESO SUSPEITO DE ESTUPRAR ADOLESCENTES Com  G1 Goiás

O presidente 
da Câmara de Vere-
adores de Guarinos, 
Adilsso Teodoro da 
Silva, de 65 anos, foi 
preso nesta terça-fei-
ra (4) suspeito de es-
tuprar adolescentes 
dentro da farmácia de 
sua propriedade. Pelo 
mesmo crime contra as 
menores outro comer-
ciante teve a prisão 
decretada, mas con-
seguiu fugir. Segundo 
as investigações, os 
dois pagavam peque-
nas quantias em tro-
ca de favores sexuais. 
Outros homens tam-
bém são investigados.
 Segundo as in-
vestigações, os crimes 
contra as duas adoles-
centes, de 12 e 13 anos, 

aconteciam desde de-
zembro do ano passa-
do. O delegado Flávio 
Mendanha Castilho ex-
plicou que o vereador 
levava as vítimas até 
um cômodo para apli-
cação de medicamen-
tos e cometia o estu-
pro. “Ele pagava com 
dinheiro, às vezes R$ 
30, e remédios”, disse.
 O delegado 
explicou que, em de-
poimento, Adilsso ne-
gou o estupro e disse 
que apenas fez um 
atendimento comum 
à adolescente, que o 
procurou com dor de 
garganta. À polícia, 
o vereador aþ rmou 
que a denúncia tem 
cunho político, já que 
ele será candidato 

nas próximas eleições.
 As investiga-
ções apontaram que 
outro comerciante da 
cidade suspeito dos es-
tupros também agia da 
mesma maneira, ofere-
cendo dinheiro às me-
ninas e cometendo os 
abusos. Segundo a po-
lícia, um advogado dis-
se que o homem deve 
se apresentar para 
prestar esclarecimen-
tos ainda essa semana.
 “Outras quatro 
pessoas são suspeitos 
de estupro e serão in-
vestigados. Um deles já 
procurou a delegacia e 
disse que teve relação 
com uma das menores, 
mas que não houve 
pagamento e que foi 
consentido. Mas, mes-

mo assim, isso conþ gu-
ra crime, pois envolve 
menores de 14 anos”, 
disse o delegado.
 O caso foi des-
coberto após a irmã 
de uma das adoles-
centes desconþ ar ela 
chegar em casa com 

dinheiro e medica-
mentos, sendo que 
a família é carente. 
Além disso, ela rela-
tou que quando era 
mais nova, também 
recebeu ofertas do 
vereador preso para 
ter relações com ele 

em troca de dinheiro.
 O vereador 
preso e o comerciante 
foragido vão respon-
der por estupro de 
vulnerável e explora-
ção sexual de meno-
res. Somadas, as pe-
nas chegam a 25 anos.

Vereador Adilsso Teodoro da Silva, presidente da Câmara de Guarinos
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08-08 Alzira Dias da Cunha 
08-08 Divino Ciriaco da Silva
08-08 Jacy Cristina A. Q. Gonçalves 
08-08 Lucimar Lima Souza Santos
08-08 Michel Herik Melo Lagares
08-08 Pitagoras Monteiro Pimenta
08-08 Ravena Carvalho Machado
08-08 Wellington Inocêncio Santos 
09-08 Francisco de Jesus
09-08 Lorena Pereira Borges
09-08 Simone Salomé F. Porfírio

10-08 Alexsandro de Brito Lemes
10-08 Igor Silva Carvalho
10-08 Nárcia Kelly Alves da Silva
10-08 Pedro Jorge Pontes Costa
11-08 Avinner Augusto F. de Resende 
12-08 Dalva Lizeth Lúcio Martins
12-08 Marcos Vinícius de Morais
12-08 Prudêncio Fonseca Pereira 
12-08 Sávio Henrique Costa Marques
13-08 Carlos Magno Pimenta
13-08 Daniel Soares de Oliveira

14-08 Victor Hugo Destefano  Melo
15-08 Glória Xavier de Almeida
15-08 Kenia Lara Vieira
15-08 Maria José Rodrigues
15-08 Maria Lúcia Ferreira
15-08 Rodolfo Matias de Melo 
16-08 Gabriela dos Santos Barbosa
16-08 José Alttamar da Silva
16-08 Maisa de Melo Vieira
16-08 Mariluce Garcia de Paulo 
16-08 Nikito Rodrigues Santiago

17-08 Ariely Maia Pureza
18-08 Antônio Lino
18-08 Eni Izabel dos Passos
18-08 Benedito Cardoso dos Passos
18-08 Joaquim Antônio de Morais
18-08 Kariny Rodrigues Lima Silva
18-08 Maria Stela A. Vieira
18-08 Roseli Lacerda
19-08 Emanuelle Ventura Correa
19-08 Heitor Gomes Alves Lourenço
19-08 Jaqueline Silva de Assis

Por Maurício MatiasFeliz aniversário! Que hoje seu dia esteja à altura de todo seu merecimento. Você é uma 
pessoa fantástica, o melhor amigo que alguém pode desejar. Feliz aniversário.

Clayte José da Silva 14-08 Marcella Marinho Ribeiro 20/08 Adenir Goiano 09/08 André Luiz 15/08 Matheus Paranhos Santiago Silva 
18/08

Davi Roberto da Silva Carvalhaes 
13/08

Luiz Claudio de Oliveira (Muilla) 
11/08

Nirce Rodrigues da Luz 19/08

Luiz José de Souza 08/08

José Aguiar 20/08 Wesley Souza 17/08 José Paulo Graciano -15/08

Rosangela Ferreira de Castro Lopes 16/08

Otávio Rodrigues Cardoso 08/08 José Miguel Barreto 28/07

Elaine Cleene 25/07 Raquel Gomes Matias 14/08 Hélio Marinho de Araújo 10/08

 Maria Abadia 15-08 José Roberto Porfírio 20/08 Je  erson Ferreira 17/08 Marta da Silva Espindola 09/08 Delicia Balbino G. Ferreira 
09/08

O papai Eurico Rosa parabeniza a þ -
lha Ana Júlia pelo aniversário (10/08) 
e também pela dedicação e esforço 
nos estudos do curso de Zootecnia na 
Faculdade Federal de Jataí-GO

O casal aniversariantes: Nelson Ro-
drigues 09/08 e sua esposa Maria 
Gleine 10/08, ladeados pelos netos: 
Nelson Neto, Maria Paula, Isabelle e 
Cauã. 

Valquir Horácio de Souza 12/08 Continue 
lutando pelos seus sonhos, planos e objeti-
vos sempre. Tudo de melhor em sua vida, 
muita paz, saúde, prosperidade, determina-
ção, garra e sucesso. Felicidades. Parabéns 
pelo aniversário!

Hellen Priscila13/08

19-08 Juvercino Ribeiro Damaceno
19-08 Leila Gonçalves Ferreira
19-08 Marise Oliveira Borela

19-08 Samantha Meneses da Silva
19-08 Silas Gonçalves
20-08 Cláudia Lemos Araújo

Jornal Correio Popular edição 297.indd   4Jornal Correio Popular edição 297.indd   4 04/08/2020   23:21:2204/08/2020   23:21:22



Informação com responsabilidade  -  Ano VII  -  Edição 298 - 05 de agosto de 2020 5

Davi Roberto da Silva Carvalhaes 
13/08

Hélio Marinho de Araújo 10/08

Delicia Balbino G. Ferreira 
09/08

19-08 Samantha Meneses da Silva
19-08 Silas Gonçalves
20-08 Cláudia Lemos Araújo

Ser PAI não é só gerar
vida, mas cuidar, proteger e

acima de tudo AMAR.

Feliz dia dos pais!

JOSÉ NELTO ANUNCIA LIBERAÇÃO 
DE R$ 1,244 MILHÃO PARA ITABERAÍ
 O deputado 
federal José Nelto (Po-
demos), esteve em 
Itaberaí na terça-feira 
(4), para anunciar o pa-
gamento de emenda 
no valor de R$ 1,244 
milhão que será uti-
lizado pela Prefeitura 
de Itaberaí na aquisi-
ção de um tomógrafo 
para o Hospital Muni-
cipal e uma UTI móvel. 
 O prefeito Ro-
berto Silva abriu sua 
fala pedindo um mi-
nuto de silêncio pelas 
vítimas fatais provoca-
das pelo novo corona-
vírus. – (Até o dia 29 o 
município contabilizava 
29 óbitos, com 502 ca-
sos conþ rmados, 354 
curados e 107 em recu-
peração, destes, 12 es-
tavam hospitalizados). 
 Ao receber os 
recursos, o prefeito aþ r-
mou que continuará 

trabalhando arduamen-
te até o último dia do 
seu mandato. “Demo-
rou por razões alheias 
aos nossos desejos, mas 
hospital de Itaberaí será 
um dos melhores de 
Goiás. Temos algumas 
demandas importantes 
para resolver, como o 
trevo de Ordália, a re-
vitalização da Avenida 
Goiás e uma passarela 
de acesso ao Bairro Fer-
nanda Park. Contamos 
com o apoio do depu-
tado José Nelto nessa 
empreitada. Informo 
que estamos iniciando 
a construção da Dele-
gacia de Homicídios e 
Combate às Drogas e 
Entorpecentes”, relatou.
 Por sua vez o 
deputado informou que 
os recursos liberados 
foram solicitados pela 
presidente da Câmara 
Municipal, vereadora 

Janayna Wollp (PSC). 
“A presidente Janayna 
me procurou e solicitou 
recursos para compra 
de um tomógrafo e de 
uma UTI móvel para 
Itaberaí. Assumimos o 
compromisso e o di-
nheiro está na conta da 
prefeitura”, informou.
 Segundo ele, 
Janayna apresentou ou-
tros pedidos para aqui-
sição de equipamen-
tos. “Estou trabalhando 
para liberar mais dois 
recursos de R$ 800 mil 
e de R$ 500 mil. Tão 
logo consigamos liberar 
esses recursos anuncia-
remos para a popula-
ção, mas adianto que 
serão utilizados para 
aquisição de equipa-
mentos modernos que 
poucos hospitais de 
Goiás têm”, adiantou.
 José Nelto 
anunciou ainda que 

trabalha na liberação 
de recursos para a 
construção de uma cre-
che e uma escola. “Foi 
um pedido conjunto 
da presidente Janayna 
e da vereadora Elenis-

ter (Galvão). Já proto-
colamos no Ministério 
das Cidades e agora o 
município precisa en-
viar a documentação e 
provar que há neces-
sidade de mais uma 

escola e da creche, 
bem como apresentar 
a documentação dos 
dois terrenos. Feito 
isso, vou liberar qua-
se R$ 5 milhões para 
a educa«oó, aþ rmou.

Os recursos para compra de tomógrafo e UTI móvel atendeu pedido da presidente da Câmara, Janayna Wollp

AMBEV VAI COMPRAR 100 TONELADAS 
DE MANDIOCA DA AGRICULTURA FAMILIAR
 “A Ambev já 
irá adquirir 100 to-
neladas de mandioca 
para poder fabricar 
a cerveja em nosso 
Estado”, anunciou o 
governador Ronaldo 
Caiado nesta terça-
-feira (04/08), em en-
trevistas concedidas 
logo após a sanção da 
lei que cria a Secreta-
ria da Retomada e a 
assinatura de proto-
colo de intenções en-
tre Governo de Goi-
ás e a multinacional 
do setor de bebidas.
 O governador 
ressaltou que a pri-
meira compra da em-
presa no Estado será 
de pequenos produ-
tores e integrantes da 
agricultura familiar 
da região de Caval-
cante e das cidades 
de Flores de Goiás e 
Posse. “Vai adquirir 
da região mais hu-
milde de Goiás, com 
o IDH mais baixo. 
Vamos expandir isso 
e fazer com que a 
pessoa tenha renda e 
recupere sua capaci-
dade de sobrevivên-
cia”, afirmou Caiado. 
As compras começam 
na próxima semana.

 O titular da 
Secretaria da Reto-
mada, César Moura, 
ressaltou que a Am-
bev fará a aquisição 
da quantidade que o 
produtor tiver em sua 
propriedade. “Se ele 
tiver lá só dois saqui-
nhos de mandioca, 
a compra será feita. 
Eles vão em todos os 
produtores, vão fazer 
o ‘cata-cata’ na região 
de Cavalcante, que 
é prioritária”, disse.
 Em segui-
da, os funcionários 
da empresa farão a 
aquisição dos produ-
tos nas demais cida-
des. “A ideia é pegar 
de pouco em pouco 
para atender todos 
os produtores e famí-
lias. Depois de Caval-
cante, dos Kalungas, 
eles vão para Flores 
de Goiás e Posse”, ex-
plicou César Moura.
 Enquanto a 
Ambev adquire as 
100 toneladas de 
mandioca nesta pri-
meira rodada, a Se-
cretaria da Retoma-
da auxiliará todos os 
produtores locais a 
organizarem a pro-
dução. “A Ambev fez 

um projeto similar no 
Maranhão. Eles de-
ram a volta no mundo 
quatro vezes, em ter-
mos de números, só 
dentro do Maranhão, 
comprando de pe-
quenos produtores”, 
declarou o secretário.
 O presiden-
te da Ambev, Jean 
Jereissati, declarou 
que a empresa está 
engajada no enfren-
tamento da crise 
econômica que vive 
o Estado, devido à 
pandemia do novo 
coronavírus. “Esta-
mos entrando nessa 
crise de corpo inteiro 
para ajudar a comu-
nidade brasileira a 
passar por ela”, disse.
 Entre as inova-
ções está a inserção 
de novos ingredien-
tes nas receitas, como 
a mandioca, jabutica-
ba e pequi. “A gente 
já descobriu a cadeia 
de fornecimento, e a 
agricultura da man-
dioca seria muito im-
portante, como im-
pacto positivo para 
Goiás. Estamos de-
senvolvendo uma fór-
mula nesse sentido”, 
finalizou Jereissati.
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BALANÇA COMERCIAL TEM SUPERÁVIT 
RECORDE DE US$ 8,06 BILHÕES EM JULHO
Queda das importações e câmbio desvalorizado explicam resultado

Pelo segundo 
mês consecutivo, a ba-
lança comercial brasilei-
ra bateu recorde. Em ju-
lho, o país exportou US$ 
8,06 bilhões a mais do 
que importou, segundo 
dados divulgados na 
segunda-feira (3) pela 
Secretaria de Comér-
cio Exterior e Assuntos 
Internacionais do Mi-
nistério da Economia.  
 Esse é o maior 
superávit para o mês 
desde o início da série 
histórica, em 1989. Ao 
todo, foram exportados 
US$ 19,56 bilhões em 
julho, enquanto o total 
de produtos e servi-
ços importados fechou 
em US$ 11,50 bilhões.
 Os principais fa-
tores para o resultado 
foram o bom desempe-

nho dos produtos agro-
pecuários - impulsiona-
dos pela maior demanda 
de países asiáticos e o 
real desvalorizado -, e 
a queda generalizada 
nas importações, como 
efeito da crise eco-
nômica causada pela 
pandemia de covid-19.
 Mesmo com o 
recorde no superávit 
da balança comercial, 
as exportações no mês 
passado foram 2,9% me-
nores do que em julho 
do ano passado, quan-
do foram adquiridos 
do exterior US$ 20,2 bi-
lhões em produtos. Já a 
queda nas importações 
foi bem mais acentuada: 
o país comprou 35,2% 
menos em julho des-
te ano na comparação 
com o mesmo mês em 

2019, pela média diária.   
 No acumulado 
do ano, as exportações 
brasileiras estão 6,4% 
menores do que no 
mesmo período (janei-
ro a julho) de 2019. No 
caso das importações, 
o recuo nos primeiros 
sete meses do ano é 
ainda maior, de 10,5%, 
na comparação com 
o mesmo período do 
ano passado. A expec-
tativa para o governo 
federal é que as expor-
tações brasileiras caiam 
mais de 10% em 2020 
e as importações se-
jam reduzidas em 17%.
 “Temos que ter 
em mente que esta-
mos vivendo uma crise. 
Em momentos de crise, 
é normal que as im-
portações caiam e que 

você tenha excedentes 
exportáveis e que faça 
com que a balança co-
mercial atinja saldos 
interessantesó, aþ rmou 
Lucas Ferraz, secretário 
de Comércio Exterior do 
Ministério da Economia.
 Segundo ele, 
o objetivo do gover-
no não é obter supe-
rávits na balança co-
mercial, mas aumentar 
de forma equilibrada 
tanto as importações 
quanto as exportações. 
 “O mais impor-
tante para o país é uma 
balança comercial onde 
exportações e importa-
ções crescem de forma 
equilibrada. No longo 
prazo, o nosso objeti-
vo continua sendo, via 
aumento da inserção 
internacional da econo-
mia brasileira, aumentar 
a corrente de comércio: 
as importações e as ex-
portações. Não existe 
grande exportador que 
não seja grande im-
portador”, acrescentou. 

Exportações

 Apesar da que-
da nos valores expor-
tados, por causa da 
desvalorização do real 
frente ao dólar, o volu-
me de produtos vendi-
dos pelo país em julho 
deste ano cresceu em 

relação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado, 
especialmente no setor 
de agropecuária, cujo 
aumento foi de 21,1%. 
 O que tem pu-
xado esse desempenho, 
segundo os dados da 
balança, é a venda de 
soja, cujo valor cresceu 
35,2% nos sete primei-
ros meses desse ano, 
na comparação com o 
mesmo período do ano 
passado. O volume ex-
portado foi ainda maior: 
38,2% de aumento na 
mesma comparação. 
A demanda tem vin-
do principalmente de 
países asiáticos, como 
a China, que registrou 
um aumento de 15,4% 
na compra de produtos 
brasileiros na compara-
ção entre 2020 (janeiro-
-julho) e 2019 (janeiro-
-julho). Por outro lado, o 
milho e o café registra-
ram queda nas exporta-
ções, de forma geral, na 
comparação deste ano 
com 2019, até agora.
 Na indústria ex-
trativa, o volume expor-
tado de petróleo cres-
ceu 40,5% de janeiro a 
julho de 2020, na com-
paração com o mesmo 
período do ano anterior, 
mas como o preço do 
produto está em queda 
no mercado internacio-
nal, houve redução de 

10,5% nas vendas (em 
valores). Já o minério 
de ferro apresentou re-
dução tanto no volume 
(-9%) quanto no va-
lor das vendas (-4,3%). 
 Na indústria de 
transformação, a que-
da nas exportações tem 
sido mais acentuada. 
Automóveis e aerona-
ves, produtos exporta-
dos principalmente para 
Argentina, Estados Uni-
dos e Europa, registra-
ram queda de 46,3% e 
54,3%, respectivamente, 
em termos de volume 
vendido, na comparação 
entre janeiro e julho de 
2020 com o mesmo pe-
ríodo do ano passado. 

Importações

 Entre os produ-
tos importados pelo Bra-
sil, a principal redução 
foi veriþ cada em com-
bust²veis e lubriþ cantes, 
com queda de 32,9% na 
comparação entre 2020 
(janeiro-julho) e 2019 
(janeiro-julho), por cau-
sa da queda da deman-
da interna, em meio à 
crise econômica causa-
da pela pandemia. Já os 
bens de consumo, como 
produtos eletrônicos, re-
gistrou uma queda de 
14,9% nas importações, 
seguidos por bens in-
termediários (-11,2%)

Resultados foram puxados pelo setor agropecuário e pela queda nas importações

Com Agência Brasil
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ENERGIA ELÉTRICA DE INADIMPLENTES 
PODE SER CORTADA A PARTIR DE HOJE
Por causa da pandemia, medida estava suspensa desde 24 de março
 A energia elé-
trica dos consumi-
dores inadimplentes 
pode voltar a ser cor-
tada a partir desta se-
gunda-feira (3), desde 
que os consumidores 
sejam avisados. As in-
terrupções estavam 
suspensas por deter-
minação da Agência 
Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel) des-
de o dia 24 de março. 
Como o prazo þ nal 
para a isenção ocorreu 
no sábado (1), os cor-
tes só estão autoriza-
dos a acontecer a par-
tir de hoje (3) porque 

o desligamento de 
serviços públicos não 
pode acontecer nas 
sextas-feiras, sábados, 
domingos e feriados.  

Baixa renda

 Segundo a 
Aneel, enquanto du-
rar o estado de emer-
gência da pandemia, 
continua proibido o 
corte para alguns gru-
pos de consumidores. 
Conforme o Decreto 
Legislativo nº 6/2020, 
esse prazo atualmen-
te vai at® o þ nal de 
2020. Neste grupo es-

tão consumidores de 
baixa renda; unidades 
onde more pessoa 
que dependa de equi-
pamentos elétricos 
essenciais à preserva-
ção da vida; unidades 
que deixaram de rece-
ber a fatura impressa 
sem autorização do 
consumidor, além da-
quelas cobradas em 
locais sem postos de 
arrecadação em fun-
cionamento como 
bancos e lotéricas, por 
exemplo, ou nos quais 
a circulação de pesso-
as seja restringida por 
ato do poder público. Companhias estão autorizadas a cortar energia de consumidores inadimplentes que não sejam de baixa renda

INCÊNDIO DESTRÓI ÁREA DE DEPÓSITO 
DO SUPERMERCADO RIO DAS PEDRAS II

Um incêndio na 
loja dois do Supermer-
cado Rio da Pedras, por 
volta das 22h20 da última 
segunda-feira (3), cha-
mou a atenção de curio-
sos e exigiu muito esforço 
do Corpo de Bombei-
ros para ser controlado. 
 Com apoio do 
Batalhão de Bombeiros 
de Goiás, da São Salvador 
Alimentos e da Prefeitura, 
que disponibilizou cami-
nhão pipa, o incêndio foi 
completamente debelado 

na manhã de terça-feira.
 Em entrevista ao 
Programa Opinião, da Rá-
dio Silvestre, Wander Bar-
bosa, um dos diretores da 
rede de supermercados, 
explicou que recebeu 
uma ligação informando 
que havia um princípio 
de incêndio e de ime-
diato se deslocou para o 
local. Ao chegar encon-
trou a equipe do Corpo 
de Bombeiros já atuan-
do no combate ao fogo.
 O fogo se con-

centrou na área de depó-
sito e escritório. “Graças a 
Deus não houve danos à 
vida de nossos colabora-
dores. Naquele momento 
o supermercado já esta-
va fechado”, informou.
 Enquanto as 
causas do incêndio es-
tão sendo apuradas 
uma equipe foi contra-
tada para iniciar a re-
forma da área afetada, 
mas não há data pre-
vista para retomar o 
atendimento a clientes. Incêndio foi registrado na loja da Avenida Goiás
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CRUZEIRO NA SÉRIE C?

Por dívida sobre Denilson, clube árabe pede rebaixamento do 

Cruzeiro à Série C

SÉRIE D

Após desistência do CRAC, Aparecidense espera convite para a 

Série D

GOIANÃO

Com retomada do Goianão em janeiro como ideal, André Pitta 

prevê transição sem férias

PAULISTÃO

Título paulista pode tornar o Corinthians o maior campeão do 

século no Brasil;

O Corinthians tem vivido uma intensa 
rotina de decisões e briga por troféus 
nos últimos anos.
A final do Campeonato Paulista de 
2020, contra o Palmeiras, pode levar o 
Timão ao posto de maior campeão do 
século no Brasil, ao lado do Inter.
Para isso, o Corinthians precisa não 
só bater o rival alviverde, mas também 

"secar" o time gaúcho. O Colorado 
conquistou 19 títulos no século, um a 
mais do que o Timão, e está na final do 
segundo turno do Campeonato 
Gaúcho.
Desde 2001, o Corinthians venceu 18 
títulos, sendo cinco em campeonatos 
de pontos corridos (quatro Brasileiros 
de Série A e um de Série B).
Em campeonatos de mata-mata, 
foram 18 finais, com 13 títulos, um 
aproveitamento de 72%.
Cruzeiro e Flamengo, com 17 títulos 
cada no século, vêm na sequência.
A final do Paulistão deste ano será a 
nona do Corinthians no século, que já 
teve 20 decisões estaduais. A única 
derrota em final foi para o Santos de 
Neymar em 2011.
De cinco decisões de Copa do Brasil, 
perdeu três: em 2001, 2008 e 2018. O 
Timão teve ainda um vice de Brasileiro 
no último ano em que o campeonato 
foi disputado em mata-mata, em 2002.

VILA NOVA

Vila Nova estuda voltar a participar da Copa Verde em 2020

O Al Wahda, dos Emirados Árabes, 
pediu à Fifa a execução do pagamen-
to dos R$ 5,3 milhões que tem direito a 
receber e a punição ao Cruzeiro do 
rebaixamento à Série C. O motivo é o 
não pagamento da dívida referente ao 
empréstimo do volante Denilson, feito 
em 2016. A informação foi passada 
pelo presidente Sérgio Santos 
Rodrigues aos conselheiros do 
Cruzeiro na noite desta segunda-feira, 
durante assembleia para votar 
alienação de um imóvel da Raposa.
Segundo slide apresentado pelo 
presidente na assembleia, a solicita-
ção foi feita pelo Al Wahda há duas 
semanas. Sérgio diz que ainda 
aguarda notificação por parte da Fifa e 
disse que o objetivo da alienação do 
imóvel em questão é, justamente, não 
precisar fazer “loucura e correria” para 
evitar o rebaixamento.  

A dívida com os árabes, como disse 
Sérgio Rodrigues, já causou a perda 
de seis pontos ao Cruzeiro na Série B 
do Campeonato Brasileiro. A Raposa 
iniciará a caminhada na competição 
no  p róx imo sábado,  con t ra  o 
Botafogo-SP, na lanterna e com seis 
pontos negativos.
Também segundo material apresenta-
do por Sérgio na reunião desta 
segunda-feira, o clube acumulava, em 
31 de maio, último dia de trabalho do 
conselho gestor, R$ 70,3 milhões em 
dívidas em processos na Fifa, já 
contabilizando tributações, como 
Imposto de Renda e Imposto sobre 
Operações Financeiras.
Somando todos as ações em tramita-
ção na Fifa, a atual diretoria do 
Cruzeiro estima um gasto de R$ 2,3 
milhões somente com custas proces-
suais.

JÓIAS

Gabriel Menino, Marcos Paulo, Talles... 10 promessas brasileiras 

são destaques em site espanhol

O jornal espanhol "Ás" listou 10 
promessas a serem observadas por 
aqui. Os oito principais clubes do Rio 
de Janeiro e de São Paulo tiveram 
representantes, sendo Fluminense, 
com Marcos Paulo e Miguel, e 
Palmeiras, com Gabriel Menino e 
Gabriel Veron, os únicos que apare-
cem com dois destaques cada.
Veja abaixo a lista completa:

Gabriel Veron (Palmeiras) 17 anos
Kaio Jorge (Santos) 18 anos
Marcos Paulo (Fluminense) 19 anos
Talles Magno (Vasco) 18 anos
Luis Henrique (Botafogo) 18 anos

Miguel (Fluminense) 17 anos
Ramón Ramos (Flamengo) 19 anos
Gabriel Menino (Palmeiras) 19 anos
Igor Gomes (São Paulo) 21 anos
Lucas Piton (Corinthians) 19 anos

Com a desistência do CRAC de 
Catalão de disputar o Campeonato 
Brasileiro da Série D, a Aparecidense 
se coloca à disposição para substitui-
lo. O clube já entrou em contato com a 
Federação Goiana de Futebol e 
aguarda um posicionamento oficial.
No entanto, o Camaleão depende de 
um convite da CBF. O presidente da 
Federação Goiana de futebol, André 
Luiz Pitta, informou que a tendência é 
que não haja substituição. Neste 
caso, o estado de Goiás contaria 
apenas com Goiânia e Goianésia 

como representantes.
“Os clubes pequenos do futebol 
brasileiro estão em dificuldades, pois 
não têm patrocínios e grandes 
investimentos, mas com a desistência 
do CRAC, a Aparecidense vê uma 
oportunidade de disputar a Série D. Já 
entramos em contato com o presiden-
te da Federação Goiana, o André 
Pitta, demonstrando o interesse, até 
porque, pela classificação do ano 
passado, ficamos logo atrás do 
CRAC”, disse Elvis Mendes, presiden-
te da Aparecidense.

Com Campeonato Goiano, Copa 
do Brasil e Série C pela frente em 
2020, o Vila Nova também estuda 
voltar a participar da Copa Verde.
Nesta temporada, os represen-
tantes goianos foram Goiás e 
Iporá. De acordo com o gestor de 
futebol do Tigre, Wagner Bueno, 
haverá uma reunião para discutir 
o interesse do clube no torneio 

regional.
O Vila Nova disputou a Copa 
Verde em 2016. Depois de passar 
por Brasília e Luverdense, o Tigre 
foi eliminado pelo Gama nas 
quartas de final. Atualmente, o 
campeão da Copa Verde tem 
vaga direta nas oitavas de final da 
Copa do Brasil do ano seguinte.Companhias estão autorizadas a cortar energia de consumidores inadimplentes que não sejam de baixa renda
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PREFEITO ROBERTO SILVA RECEBE DEPUTADO FEDERAL JOSÉ NELTO EM ITABERAÍ

Na manhã de terça-feira (04/08), 

o Prefeito Roberto Silva recebeu 

no Espaço de Cultura Viva, o 

Deputado Federal José Nelto, 

para entrega de recursos especi-

almente para serem aplicados na 

saúde e educação municipal.

O evento contou com a benção 

do Pároco Padre Daniel Bertuzzi 

e do Pastor Adriano. 

O prefeito Roberto Silva iniciou 

propondo um minuto de silêncio 

em respeito às vítimas da 

COVID-19. Durante seu pronun-

ciamento fez um breve relato 

das principais realizações desde 

o primeiro mandato até o pre-

sente momento,  ressaltou 

também que obras de grande 

relevância para o município 

serão entregues dentro deste 

mandato.

 Citou também que o resultado 

de inúmeras viagens a Brasília 

em busca de recursos surtiram 

os efeitos esperados, fruto de 

parcerias e podemos destacar o 

empenho do Deputado José 

Nelto, quando viabilizou audiên-

cia com o ministro da educação 

onde firmou compromisso em 

destinar recursos para constru-

ção de uma escola municipal e 

uma creche. Na sequência 

ressaltou o empenho em desti-

nar recursos oriundos do minis-

tério da saúde 1.223.420,00 que 

já se encontra depositado para 

atender as grandes demandas 

da saúde pública neste momen-

to de enfrentamento da pande-

mia do CONRONAVÍRUS. 

O Deputado Federal José Nelto 

em sua fala, reafirmou a impor-

tância destes investimentos para 

saúde de Itaberaí, que farão face 

a compra de um tomógrafo e 

uma UTI móvel nesse primeiro 

momento para estruturar o 

Hospital Municipal Dr Gilberto 

da Silva Caldas. O deputado fez 

compromisso de trazer mais 

recursos para saúde municipal e 

educação. José Nelto afirmou 

que continuará sendo parceiro 

do município e garantiu que 

todos os esforços serão para 

destinar mais recursos para 

Itaberaí.

No fim do encontro o prefeito 

elogiou a conduta do deputado 

José Nelto, e reafirmou o pedido 

para que o deputado mantenha 

a forte parceria para atender a 

grande demanda o município de 

Itaberaí. Especialmente, inter-

venções junto a GOINFRA para 

viabilizar a construção do trevo 

na GO 070 no entroncamento 

que dá acesso a Ordália, cons-

trução de uma via de pedestres 

na Go 156 perímetro Urbano na 

saída para Itapuranga e revitali-

zação da Avenida Goiás. 

Participaram da recepção verea-

dores de Itaberaí, a presidente 

da Câmara Janayna Wolp, vice-

prefeito Adilson Cardosos, 

Primeira-Dama, representantes 

classistas e eclesiásticos, polícia 

militar estiveram presentes 

também vár ias  l ideranças 

políticas, secretários municipais 

e estafe da saúde e educação. 
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